

Nachgefragt

Nachgefragt bei Christian van den Kerckhoff, M.A. Ethnologie. Er ist seit über 13 Jahren in der Projektarbeit aktiv, unter anderem für UNICEF und UNHCR. Seit 2015 ist er Geschäftsführer des Bonner Instituts für Migrationsforschung und Interkulturelles Lernen e.V..

Was machen Sie eigentlich sonst so?

Name: Christian van den Kerckhoff

Größe: 180 cm

Sternzeichen: Fische



Warum gerade Projektmanagement?

Ich beschäftige mich seit vielen Jahren mit Projekten – zuerst aus der Fördererperspektive (Vereinte Nationen) und nun als Durchführender. Es gibt unglaublich viele großartige Projektideen und ich möchte so vielen Menschen wie möglich dazu verhelfen, diese auch umsetzen zu können.

Sind Sie Frühaufsteher?

Eigentlich nicht, aber gezwungenermaßen mittlerweile ja.

Wenn Sie mal kochen, dann...?

...Ich experimentiere gerne und probiere neue Sachen aus. Und natürlich Salate in allen Variationen.

Welche Vorurteile Ihres Berufs bestätigen Sie?

Mein Team wird wahrscheinlich beklagen, dass ich nie genug Zeit für die jeweils einzelnen Aktivitäten und Projekte habe.

Was geht gar nicht?

Menschenfeindlichkeit.

Ihre letzte Reise ging nach...

...New York!

Als Kind dachte ich...

...dass ich niemals Kaffee mögen würde.

Heute weiß ich...

...dass ich Recht hatte.

Worauf könnten Sie niemals verzichten?

Tai Chi

Wo würden sie sonst mal gerne leben/arbeiten?

An Elronds Hof in Bruchtal.

Elbphilharmonie vs. Flughafen Berlin Brandenburg. Wo wird man Sie eher antreffen?

Wir haben in Bonn genug problematische Bauprojekte – da muss ich nicht erst nach Hamburg oder Berlin reisen...

Die nächsten Seminare von Christian van den Kerckhoff bei der bag arbeit:

14.04.2023

Schreibwerkstatt für Projekte

17. & 18.04.2023

Werkzeuge erfolgreichen Projektmanagements

31.08. & 01.09.2023

Projektanträge und Finanzpläne erfolgreich formulieren

13.10.2023

Verwendungsnachweise und Finanzberichte für Projekte erstellen